
令和 2 年度 12 月分 

 

建設・上下水道関係 

件 名 街路灯のＬＥＤ化について 

内 容 
防犯上の観点から街路灯のＬＥＤ化は、非常に有効であると思うので変更を検討し

てほしい。 

回 答 

市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 

 お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。 

 市では、省エネルギー化を図り、地球温暖化に係る温室効果ガス削減による環境保

護、維持管理費の削減、犯罪防止や交通安全推進などに繋がることから公衆街路灯（防

犯灯、道路灯、公園灯、駐輪場灯）の LED 化を進めており、市が管理している全て

の公衆街路灯について、令和 3 年 3 月末までに LED 灯への交換作業を行うことと

しております。 

なお、公衆街路灯の LED 化については、広報しろい 9 月 15 日号でもお知らせし

ているところです。 

 今後も安全・安心なまちづくりを進めてまいりますので御理解いただきますようお

願いいたします。 

（関係課：市民活動支援課、道路課、都市計画課） 

 

件 名 歩道の補修について 

内 容 
木戸公園の近辺の歩道が波打っていて、歩きにくく雨天時は、水溜りができて厄介

ので何とかして欲しい。 

回 答 

白井木戸公園周辺の歩道について現地を確認し、白井木戸公園の園路となるインタ

ーロッキングの部分について波打っている状態であることを確認しましたので、雨天

時の状況なども確認しながら対応を検討してまいります。 

（担当課：道路課） 

 


